

ABSTRAK

Elsa Safitri, 2024.” Peran Pemerintah Daerah Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Desa Ranteangin Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur” Skripsi Program Studi, Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah , Institut Agama Islam Negri Palopo. Dibimbing oleh ibu Rahmawati dan bapak Hardianto

Penelitian ini membahas tentang Peran Pemerintah Daerah Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Desa Ranteangin Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur dalam penelitian ini bertujuan: untuk mengetahui bagaimana Peran Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat di Desa Ranteangin Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur, serta mengetahui Bagaimana dampak terhadap Masyarakat dari peran yang dilakukan oleh Pemerintah Daerah di Desa Ranteangin Kecamatan Towuti Kabupaten Luwu Timur

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian Kualitatif dengan pendekatan empiris. Dalam proses pengumpulan data, Peneliti disini menggunakan Teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi . Adapun responden yang menjadi informan dalam penelitian ini yaitu Kantor DPRD Luwu Timur, Kantor Dinas Sosial, kantor Desa, serta Masyarakat desa Ranteangin

Hasil Penelitian ini mengemukakan bahwa peran yang dilakukan oleh pemerintah daerah di desa ranteangin kecamatan towuti kabupaten luwu timur sejauh ini sudah cukup baik terhadap kondisi ekonomi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan taraf hidup masyarakat. Hal itu terlihat dari beberapa program kerja pemerintah daerah yang sudah terealisasi. Akan tetapi, ada beberapa permasalahan yang masih cukup menonjol seperti di sektor Pendidikan , misalnya pada sarana prasarana Pendidikan khususnya pada sekolah menengah atas (SMA) belum ada di desa ranteangin, serta di sektor kesehatan juga terjadi gambaran yang hampir serupa, sarana dan prasarana kesehatan terbatas serta kesulitan untuk mengakses fasilitas kesehatan yang ada. Implikasi ini menggaris bawahi mengenai Pentingnya pemerintah daerah untuk memperhatikan dan melihat sejauh mana peran yang dilakukan dalam meningkatkan kesejahteraan dalam masyarakat.

Kata Kunci: Peran, Kesejahteraan, Masyarakat